

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih dan karunia-Nya yang begitu besar yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul **“PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN INKUIRI UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN PEMECAHAN MASALAH SISWA KELAS X SMA NEGERI 11 MEDAN”** yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, arahan dan kesabarannya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., Ibu Ade Andriani, M.Pd., dan Bapak Muhammad Badzlan Darari, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd. selaku rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Ani Sutiani, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika Unimed, Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., selaku Sekretaris jurusan Matematika Unimed, dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Unimed, Bapak Pardomuan N.J.M, S.Pd., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan beserta Wakil Kepala Sekolah dan staf tata usaha yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan

penelitian di sekolah tersebut dan membantu dalam proses penelitian, Ibu Herliani Putri S.Pd., selaku guru pamong penulis pada saat penelitian yang telah membantu dan membimbing dalam proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga kepada kedua orang tua, untuk bapak tercinta Bapak Supratto dan ibu tersayang Ibu Riris Medina Pasaribu untuk semua kasih sayang, doa, pengorbanan, didikan, motivasi dan dukungan moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada adik-adik saya, Andri Prasetyo, Aditya Geraldo dan Aryo Satya Sihombing yang juga memberikan doa dan dukungan serta semangat kepada penulis. Kepada teman-teman saya selama bangku perkuliahan Marince Silaen, Sartika Rismaya Manihuruk dan Yuni Samosir yang telah memberikan semangat, dukungan, doa, dan bantuan selama proses perkuliahan ini. Kepada setiap orang-orang terkasih yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis yang telah memberikan dukungan, semangat, doa serta menjadi teman bertukar pikiran selama penyelesaian skripsi ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikan yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/I, kiranya kita tetap dalam lindunganNya. Tulisan ini jauh dari kesempurnaan, untuk itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan. Semoga tulisan ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Januari 2024

Penulis,



Agnes Yulitya

NIM. 4193111079